
Aikarto_

SECRETAÑO

- .::0NcE.1(.)0EuBEWVOE

Concejo Deliberante

de fa Ciudad de

385/1992

awcrEyo
DE L CIVIDAD DE USHZ19119L

Minuta de comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del Cuerpo

de Concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor presidente del Instituto Provincial

de Vivienda, con el fin de solicitarle tenga a bien proceder a la regularización del siste-

ma de iluminación interna del barrio 300 viviendas.

Tal solicitud surge por la inquietud de los vecinos del barrio, no sólo en mejorar el

aspecto del lugar, sino también por razones de seguridad.

Agradeciéndole desde ya su buena predisposición, saludo a usted con atenta

consideración.
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